



CONDENA SOMOS MX AGRESIÓN CONTRA ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA

Ciudad de México a 14 de febrero del 2026

No. 113/2026

Somos México (Somos MX) condena enérgicamente la agresión física y verbal de que fue objeto la Alcaldesa de Cuauhtémoc en la Ciudad de México, Alessandra Rojo de la Vega e integrantes de su equipo, cometida por personas identificadas como aliadas de Morena, las cuales contaron con la complicidad del gobierno que encabeza la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, de su secretario de Gobierno, César Cravioto, y del titular de la Secretaría de Seguridad Pública, Pablo Vázquez, quienes teniendo conocimiento del ataque no hicieron nada por impedirlo. Más bien con su negligente actitud, lo toleraron e incentivaron.

Rojo de la Vega ha sido de manera recurrente objeto de acoso y ataques de funcionarios públicos, dirigentes y legisladores de Morena, llegando al extremo de la agresión física de sus simpatizantes pretendiendo amedrentarla por la forma tan frontal en la que combate la ilegalidad y la corrupción en su alcaldía.

Durante el régimen morenista en México Alcaldes, Concejales, Regidoras/es y Legisladoras/es, han sido víctimas de ataques físicos violentos y armados. Varios de ellos han perdido la vida, sin que la mayoría de sus atacantes hayan sido detenidos y castigados.

Somos México exige a Clara Brugada Molina que cumpla con su responsabilidad como Jefa de Gobierno y garantice la seguridad de la Alcaldesa de Cuauhtémoc y de su equipo y que ordene



una Investigación y se castigue a las personas responsables quienes están plenamente identificadas

Desde esta tribuna democrática, expresamos nuestra total solidaridad con Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa y luchadora por la democracia a quien le expresamos sin duda alguna: **NO ESTÁS SOLA.**